



Jumaa Prayer

pour les musulmans de l'Afrique et d'ailleurs

Faculté de Théologie des Assemblées de Dieu

3 Juin 2016

Intercédons pour le monde musulman !

Car c'est par la grâce que vous êtes sauvés, par le moyen de la foi. Et cela ne vient pas de vous, c'est le don de Dieu. Ce n'est point par les œuvres, afin que personne ne se glorifie (Eph. 2.8-9).

Ramadan, le mois de jeûne, commence le 6 juin. Alors que des musulmans à travers le monde sondent leur état spirituel et s'efforcent à répondre à toutes les exigences du jeûne, prions pour qu'ils prennent conscience du Véritable Chemin du salut.

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

BURKINA FASO : un diplômé écrit : « Mon église organise une campagne d'évangélisation dans un quartier musulman de [la ville] le 11 juin 2016. Nous allons faire le porte à porte puis terminer par la projection d'un film ... Nous allons distribuer des traités aussi quand bien même beaucoup d'entre eux refusent de prendre nos traités. Merci pour votre collaboration dans la prière. » Priez pour que l'Esprit prépare des cœurs pour recevoir le message offert.

NIGER : les Assemblées de Dieu du Niger fêteront leur 25e anniversaire du 16 au 19 juin. En dépit des menaces terroristes, des défis internes, et même la destruction de la plupart de ses églises dans les attentats en janvier 2015, les AD avancent et réjouissent du respect dans ce pays dont 80+ % sont musulmans. Un diplômé nous demande de prier :

- pour des efforts renouvelés d'implanter des églises dans les villes et villages, et pour l'acquisition de terrains. Priez pour que les gens répondent favorablement et que, dans chaque lieu, l'Église puisse être construite, à la fois spirituellement et physiquement.
- que davantage de jeunes gens répondent à l'appel de Dieu au ministère à temps plein ; plusieurs ont peur de faire ce pas.
- pour la provision de Dieu pour les étudiants à poursuivre leur formation théologique. Une école forme les laïcs et deux instituts forment des pasteurs, mais il y a peu d'étudiants.

Priez pour la protection de Dieu au cours de cette célébration, et afin que de nombreux chercheurs soient attirés par l'événement et le message qu'ils y écouteront.

Dans les actualités

Poussé par les craintes croissantes d'attaques terroristes dans le camp de réfugiés de Dadaab, le président du Kenya a annoncé la décision finale du gouvernement de fermer le plus grand camp du monde avant novembre. Dadaab, établi en 1991 pour les réfugiés somaliens fuyant la guerre civile, abrite plus de 300.000 Somaliens, dont beaucoup sont là depuis 20 ans. Quelques églises ont été établies dans le camp. Intercédez pour ceux qui ont trouvé Jésus ici, afin qu'ils amènent avec eux son message d'espoir. De nombreux réfugiés rapatriés feront face aux environnements parfois hostiles. Priez afin que, dans cette période d'incertitude, ils crient à Celui qui leur répondra et les sauvera.

Index Mondial de Persécution : Niger*

Le Niger est classé 49e des 50 pays où il est le plus difficile de vivre en tant que chrétien. Pour la plupart, les églises sont libres de travailler, mais ceux qui veulent quitter l'Islam pour suivre Jésus subissent souvent l'opposition de la part de la famille et de la communauté. Pour plus d'informations, voir <http://bit.ly/1VwXXS5>.

En faveur de femmes musulmanes

Priez spécifiquement pour les femmes musulmanes pendant le mois de jeûne, qui commence le 6 juin.

Ressources de prière

*Pour l'Index mondiale de la persécution 2016, qui liste les pays où les chrétiens sont le plus persécutés: <http://bit.ly/1i6Rs0I/>.

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible: <http://answerislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés: <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/ressources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.